

Destacan participación extranjera en Romerías de Mayo



32 edición de las Romerías de Mayo

Holguín, 29 abr (RHC) La edición 32 de las Romerías de Mayo, que llegan nuevamente a Holguín entre el 2 y el 8 del próximo mes, contará con la participación de más de un centenar de invitados extranjeros de Canadá, México, Argentina, Perú y Venezuela

Yakelín Tapia Aguilera, directora provincial de Cultura en Holguín, destacó en conferencia de prensa que la asistencia extranjera confirmada hasta la fecha es mayor que en convocatorias pasadas, donde aún se percibían las consecuencias de la Covid 19, reafirmando de esta forma el carácter internacional del festival.

Por su parte, Armando Ruiz Olivera, presidente de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en Holguín, informó que llegarán hasta la Ciudad de los Parques más de 350 artistas cubanos y 100 invitados de todas las provincias del país a confluir en los más de 20 plazas culturales propuestas para la celebración.

Ratificó que sesionarán el Congreso de Pensamiento Memoria Nuestra; el espacio literario Palabras Compartidas; el evento mediático Bloguerías de Mayo; Babel, como núcleo de las artes visuales, que celebra sus 30 años en esta ocasión; Cámara Azul, encuentro del audiovisual; y destinados a la música,

Destrabando la Trova, Quiero una Canción, Rockmerías y Electroromerías.

Yasel Toledo Garnache, presidente nacional de la AHS, resaltó la necesidad de, mediante el Festival, visibilizar nuevas plataformas de gestión cultural para jóvenes creadores de todo el mundo, enfocadas en la distribución y expansión artística sin fronteras.

En declaraciones exclusivas a la ACN Toledo Garnache señaló la oportunidad de regresar a Holguín cada mayo por el recibimiento que le otorga el pueblo al evento, el alcance y nivel de convocatoria nacional e internacional que desempeña cada año y valoró como indispensable el compendio entre instituciones y organismos del territorio que apoyan su desarrollo.

La edición 32 de las Romerías de Mayo, dedicadas a las industrias culturales a favor del arte joven, reúnen a los mejores creadores y artistas del país juntos a los de otras naciones para hacer de Holguín la plaza del Festival Mundial de Juventudes Artísticas. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/381802-destacan-participacion-extranjera-en-romerias-de-mayo>



Radio Habana Cuba